

5 janvier 1990 - Seul le prononcé fait foi

[Télécharger le .pdf](#)

Message de M. François Mitterrand, Président de la République, à l'occasion de la rencontre des élus socialistes originaires du Maghreb avec le gouvernement, le 5 janvier 1990.

Je me réjouis de cette initiative qui rapproche des élus français originaires du Maghreb, les uns issus de la communauté musulmane, les autres appelés familièrement "pieds noirs", et qui les fait dialoguer avec des membres du gouvernement sur les problèmes concrets de l'intégration dans la France métropolitaine de citoyens aux cultures diverses.

- Ecoute et action, telle est la bonne démarche pour résoudre les problèmes de scolarité, de logement, d'emploi, d'identité culturelle, d'insertion dans la société qui sont posés aux fils et aux filles de ceux qui ont vécu au Maghreb et qui ont rejoint notre sol.
- J'attends de vos travaux, dont je me tiendrai informé, des suggestions fécondes pour le grand chantier de l'intégration auquel le gouvernement se consacre et vous transmets mes encouragements.\